

# Explicación de los sacrificios de sangre: Nuestros Dioses y sus “Dioses” (Actualizado)

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 6, 2022](#)

## **Sarjam05 dijo:**

*A Ogun se le sacrifican perros; a veces, gallinas. Otros Dioses Tradicionales Africanos aceptan varios tipos de animales donde la sangre es usada para eficacia y como energía. ¿Por qué entonces la JOS condena el sacrificio de animales a los Dioses? Quiero hacer un ritual a Ogun y Oshun; ¿cómo lo haría sin hacer el sacrificio de animales?*

El asunto de los sacrificios de sangre está ampliamente cubierto en las religiones Paganas y escrito por el enemigo. Como con todo, el enemigo ha proyectado fuertemente sus objetivos y fines sobre los Paganos, respondiendo a su propio «argumento del hombre de paja».

Un argumento del hombre de paja es responder a tu propio argumento que la otra parte nunca hizo, o hablar de algo en represalia que la otra parte nunca dijo o hizo.

En el caso del enemigo, esto se hace a propósito para difamar a sus enemigos [los no judíos y otros] mientras ellos se dedican copiosamente a todo lo que afirman que no hacen.

Incluso en la época del Antiguo Testamento, donde los judíos se regodean con los «holocaustos» y demás, el sacrificio humano o animal por el mero hecho de sacrificar al animal se consideraba una caída de la cultura, burdo y brutal. Los judíos lo hicieron de todos modos, clasificándose a sí mismos en las religiones y culturas de los crudos, los retrasados y los pobremente educados espiritualmente.

Jehová manda literalmente que estos sacrificios se hagan «en su nombre» solo por ese mandamiento y nada más.

Nuestros Dioses no aceptan este sacrificio de «matar» solo por «matar», y matar animales en masa solo para «apaciguar» a los Dioses.

Aquí también estamos al revés.

De hecho, esto es lo más estúpido que se puede hacer para «complacer» a los Dioses. Esta práctica, incluso hoy en día en algunos pueblos de la India donde hacen rituales de sangre desenfrenados con matanza de animales para hechizos de muerte es aborrecible para los Dioses.

En culturas inferiores y en las afectadas por los reptilianos, el sacrificio humano o animal para «apaciguar» a una entidad reptiliana u hostil se presenta con frecuencia. Estos «seres» requieren incluso la matanza de infantes humanos y otras cosas, que son anti-vida, y no tienen ninguna consistencia lógica o de otro tipo para que ocurra.

Incluso en los casos anteriores de los Mayas muy tardíos etc, no hay tanta información para dar un cierto crédito al hecho de que estas acciones sucedieron. Sacrificios de humanos a los reptoides probablemente han sucedido, pero parece que estos sucedieron brevemente alrededor del pico de tiempo del enemigo.

El enemigo, que constantemente habla en contra de «Sacrificios Paganos» que nunca han ocurrido o están todos parados en terrenos de información suelta - ellos mismos están haciendo copiosos rituales de sangre y asesinato de animales inocentes - sin el caso de comerlos.

Los festivales judíos de Kapparot y Eid Had de los musulmanes, son festivales de sacrificios de sangre. El Kapparot es un asesinato masivo de muchos pollos que no serán comidos por los judíos, donde se les leen oraciones que supuestamente «transfieren» energía negativa de los judíos a los pollos. Entonces, el pollo es sacrificado y no comido, sino tirado [o vendido a gentiles, porque la carne es considerada profana y el «goy» puede comerla, pero el judío no].

<https://www.onegreenplanet.org/animalsandnature/kapparot-jewish-ceremony-chickens-killed-every-year-inhumanely/>

Para los musulmanes, la fiesta del Eid Al-Hada es donde tiene lugar la matanza irracional e innecesaria de camellos, cabras, ovejas, vacas y cualquier otro ser vivo que no sea humano. Cada hogar tiene que sacrificar parte de su ganado en «honor de Alá» [claramente, para alimentar al egrégor y nada más].

En cuanto a «por qué» esto tiene que suceder, es porque un ángel hebreo lo dijo, y esta tradición comenzó con el judío «Abraham». Por supuesto, esto empezó con Abraham siendo mandado a sacrificar un humano que era su hijo, pero luego «dios» cambio de opinión:

<https://www.brandeis.edu/spiritual-life/resources/guide-to-observances/eid-al-adha.html>

La Fiesta del Sacrificio data del evento histórico cuando el Profeta Abraham fue ordenado por Dios, en forma de una visión onírica, a sacrificar a su hijo, Ishmail. Pero mientras estaba sacrificando a su hijo, Dios envió al ángel Gabriel con un enorme carnero. Gabriel informó a Abraham de que la visión de su sueño se había cumplido y le ordenó que sacrificara el carnero como rescate por su hijo. La historia se menciona en el capítulo 37 del Sagrado Corán.

También vale la pena declarar, que cuando «Abraham» estaba tratando de «Sacrificar a su hijo», en la tradición enemiga, Satanás apareció y trató de detener este sacrificio del llamado «humano», por lo que Satanás es culpado por tratar de detener a Abraham de hacer un «acto honorario» de matar a su propio hijo.

Satanás les llama estúpidos y dementes y les incita a que no maten a su hijo y que esto es una estupidez. Claramente, esto no es un hecho real, sino un mito, pero también representa lo mucho que nuestro lado está en contra de esta práctica, en contraste con las declaraciones del enemigo que tienen toda su cultura encontrada en extraños contratos que también implican la matanza de la vida viva para apaciguar a estos «dioses extraños» que tienen.

La fuente de esto es el mito del Sacrificio del monte Moriah, que también se encuentra en el sitio web de la Alegría de Satanás. Estas son las «religiones» contra las que estamos...

Es cierto que hubo «sacrificios» que implicaban comer en las antiguas civilizaciones paganas y eso es innegable. Ciertas personas han tratado de negar esto, pero esta es la realidad del asunto.

La cantidad de asesinatos en masa está relacionada con la alimentación de formas de pensamiento del enemigo. Eso está claro tanto por el «procedimiento» como por la «causa» de que estos «sacrificios» ocurran por ambas de estas «religiones principales».

Las razones por las que los Paganos lo hacían, eran las opuestas. La diferencia de concepción en el trato animal en las Religiones Abrahámicas, es diametralmente opuesta a la concepción Pagana del tema.

Debido a que estos «Dioses» que tratan de «apaciguar» son entidades claramente hostiles, no es de extrañar que estos seres vivan en la pobreza, el retraso, la maldad y la corrupción. El llamado «Antiguo Testamento» o «Torah» que siguen los judíos, es la ley de la selva y nada más que eso. En cuanto a los musulmanes, están atrapados en el nivel más bajo de conciencia en el que uno puede estar atrapado.

En la antigua Grecia o en otras religiones de paganos, esto no era sin embargo nada de un «sacrificio» para «apaciguar» nada. El nivel de avance varía. Las culturas que mataban sin cerebro o en sacrificio «porque sí» eran consideradas poco avanzadas.

Esta percepción se mantiene en la época de los romanos y otras culturas, incluso en la India actual. Cuando los hindúes modernos encuentran ciertos «Rituales de Sangre» que matan animales por magia negra, etc., son considerados criminales y en muchos casos asesinados. La forma de «Matanza Ritual» sin motivo o por mero abuso, era también un crimen castigado con la muerte en Egipto.

La única forma permitida de eliminar la vida animal era cuando existía una amenaza para la vida humana, o cuando esto era por razones de alimentación, productos o sanidad.

Para los antiguos paganos, como los egipcios o los griegos, se trataba simplemente de una santificación de la carne de un animal, bendiciendo el alma del animal sacrificado [porque el animal moría para ser comido por el pueblo o la congregación de personas, nunca inútilmente]. Esta práctica se realizaba varias veces al año, acompañada de otros rituales espirituales.

Como sabemos, en las Antiguas Civilizaciones, los animales eran tenidos en sagrada y alta estima. Por lo tanto, la eliminación de la vida animal era vista como la eliminación de la vida de algo muy importante, no sólo sin sentido. Los Antiguos eran muy sensibles a estas cuestiones.

Como eran sagrados para los Dioses, no debían ser matados sin sentido. Incluso cuando se mataban para el consumo humano, debían recibir letanías y bendiciones adecuadas al menos algunas veces al año.

En este tipo de Ritual, también afirmaban que «puesto que el universo es como es», que otros seres deben morir para que otros puedan alimentarse y vivir.

Como entendían que esto tenía un precio, pedían «perdón» a los Dioses, y que lavaran el crimen de este asesinato que ocurría por necesidad natural. A menudo, los animales que eran cuidados y amados por las familias eran utilizados en estos Rituales, y sólo eran matados después de que su descendencia había llegado a su lugar y así sucesivamente.

Después de matar al animal, el Sacerdote se encargaba de que el alma del animal fuera transportada y reencarnada [por eso los Antiguos consideraban sagrada la conservación del ganado] y luego el resto de la comida era consumida por el pueblo o almacenada para su uso posterior. Esto se hacía a través de la descendencia del animal o de otro de su manada.

Como algunos animales, como las vacas, son muy inteligentes y tienen mucha conciencia, cuando el animal iba a ser sacrificado, se hacían todo

tipo de cosas agradables al animal, como decorarlo, cuidarlo, tocarle canciones y, en general, cualquier cosa que la gente pensara que les recompensaría por el hecho de que el animal perdiera la vida para alimentar al pueblo.

Rituales como éste deberían mostrarte cómo pensaban nuestros Antepasados sobre esto, y que sólo no eran caníbales, sino que eran personas sensibles y elevadas que comprendían bastante bien el valor de la vida y las leyes del universo.

La violación del libre albedrío de los animales, también era algo que los Antiguos trataban de evitar. Aunque esto pueda sonar raro, el animal tenía que ser apaciguado antes de ser sacrificado, y no era arrastrado como una criatura sin alma a punto de ser asesinada.

Como ahora somos ávidos consumidores de carne, las civilizaciones antiguas comían posiblemente la mitad de carne que nosotros. Está claro que nada de esto puede evitarse, pero las razones de alimentarnos son totalmente diferentes de cualquier cosa que se pretenda «Sacrificial».

Todo esto ocurre para que podamos existir, y tenemos que coexistir con las demás especies. Estamos obligados a consumirlas y esto es sano y lo correcto, pero cuanto mejor lo hagamos, mucho mejor. El veganismo y otras cosas por el estilo no lo pueden hacer todas las personas y puede ser mortal en muchas condiciones.

Lo anterior, sin embargo, parece no ser el caso de animales como el pollo u otros que no poseen mucha conciencia, pero especialmente el caso de vacas y carneros, cabras, ovejas etc. Nunca veras un sacrificio como este teniendo lugar para un pollo. Lo mismo no se hizo realmente para los peces, al menos no que yo haya estudiado suficientemente.

Cuando se suponía que había matanzas masivas en las granjas, también había que leer oraciones para obtener la excusa de los Dioses y honrar las almas de los animales que tenían que morir para alimentar a la humanidad. Estas se leían a grandes rasgos, porque para el consumo masivo no se puede hacer mucho más. Pero esto sigue siendo mejor que nada.

La agricultura en el mundo antiguo también era muy diferente. Las locuras que se ven hoy en día, como alimentar a los cerdos con hormonas y hacerlos cuatro veces más grandes, no se daban entonces. La fauna también era mucho más eficiente para alimentar a la gente, como los jabalíes y otros animales que ahora ya no existen en esas cantidades o han sido domesticados.

Nuestro mundo ha cambiado y tenemos que adaptarnos a la actualidad, pero el argumento que expongo a continuación es que no debemos renunciar a nuestros orígenes más elevados.

Por último, en los niveles más avanzados de poder espiritual y la comprensión que era el pináculo de las religiones, el «derramamiento» de la vida necesaria puede ser hecha por los seres humanos para lograr cualquier Ritual u objetivo.

Una parte de esto es la Magia Sexual. Otros métodos más elaborados pueden ser peligrosos, y no necesarios. Una pequeña parte de la propia sangre para un sigilo o un trabajo también es suficiente aquí.

Podemos «Sacrificar» y usar nuestra propia energía y fuerza para alcanzar objetivos específicos. Cuando los humanos saben de esta práctica también y la verdad de ella, si alguna vez se involucran en cualquier práctica sin sentido [como nosotros aquí y todos los detalles que esto conlleva], esto enfurecería a los Dioses aún más que la gente ignorante o la gente en un pueblo remoto que erróneamente hacen rituales ancestrales de manera equivocada que involucran «sacrificio de sangre» debido a la ignorancia.

Cuando sabemos, nuestra vida cambia detrás de nosotros. Ya no somos ignorantes.

Por lo tanto, hay que alejarse de estas prácticas a toda costa. Salvo que no sea necesario, uno puede encontrar formas más creativas y abundantes de tener abundante energía natural para trabajar simplemente mediante indicaciones mentales, y sin la pérdida de la vida de nadie.

Si uno es carnicero, o trabaja en dichas fábricas, etc., eso es un trabajo, y no está relacionado con el punto de la matanza ritualista literal. Eso es un trabajo, no un ritual.

Además, dividimos los asesinatos en 3 categorías:

1. Matanza ritualista para «apaciguar» y «complacer» a un Dios, sólo por el «bien de ellos». Eso es una bandera roja de que estás tratando con brutos, reptilianos, culturas inferiores y judíos. Eso está prohibido.

2. Matar animales por el bien de la comida y la alimentación, haciendo el ritual de santificación adecuado [esto ya no ocurre en la civilización moderna], que debería ser aceptable, pero ya no ocurre debido a que no hay una cultura organizada.

3. La forma necesaria de matar que es comer animales en carnicerías, etc. Esto es aceptable porque forma parte de la época que atravesamos ahora, pero debe mejorarse en el futuro.

A medida que nuestra cultura se impone, debemos mostrar más respeto a los seres vivos que tienen que morir y hacer lo posible por acomodarnos y equilibrar esta ecuación de la vida de forma armoniosa.

Cuanto más se avanza y cuando se sabe sobre Chakras, Cantos etc, todo esto puede elevar la energía que no sólo es limpia y viable, pero adecuada y fuerte para trabajar la magia. Practicas inferiores no son requeridas para apaciguar a ningún «Dios», y si algún «Dios» pide algún «sacrificio de sangre», ese no es un verdadero «dios» hablando con nadie.

Por último, para honrar a las deidades, uno puede hacer lo que se dice en JoS: dar energía, hacer alguna bella obra de arte para ellas, o en casos dedicarles cosas importantes. Otras formas de conectar con las deidades son la meditación, la plantación de vegetación o el cultivo de vida para ellas, o la creación de obras importantes.

La efusión de vida no tiene por qué basarse en la muerte, sino en el aumento de la vida. Ningún Dios real tiene necesidad de que otros seres

vivos mueran por «su» bien. Si alguna entidad se lo pide, no es digna de ningún sacrificio real.